

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE DE 2019

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

HERRERA NO PIENSA EN CANDIDATURAS

Por Montserrat García

Es necesario censurar a quienes al estar en un cargo público piensan en las próximas elecciones, declaró Gilberto Herrera Ruiz, coordinador estatal de programas de desarrollo del gobierno federal, quien evadió 'encartarse' o descartarse como candidato a la gubernatura del estado. (ESSJR)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: INTENTOS DE FRAUDE EN PROGRAMAS

La delegación estatal de la Secretaría del Bienestar tiene detectados intentos de fraude a beneficiarios de los programas sociales. La delegación estatal de la Secretaría del Bienestar tiene detectados intentos de fraude a beneficiarios de los programas sociales, a través de personas que piden información sobre las tarjetas de pago o quienes intentan organizar grupos de personas para ser censados en los programas, lo que ya se reportó ante la Fiscalía del Estado. (DQ, principal)

N: IDENTIFICADA

A casi una semana de haber sido localizado el cuerpo de una mujer en una zona cerril a un costado de la autopista México - Querétaro, a la altura de la Cuesta China, la Fiscalía general del Estado, informó sobre la identificación del cadáver, el cual corresponde a la joven Karla Karina "N" de 20 años de edad. (N, principal)

AM: PROMUEVEN EL RESCATE DE ANIMALES CALLEJEROS

De acuerdo con datos de la Dirección de Cuidado, Protección y Control Animal –adscrita a la Secretaria de Servicios Públicos Municipales de la capital– 40% de los perros callejeros que ingresan a la dependencia entra en proceso de adopción. (AM, principal)

EUQ: "JÓVENES PUEDEN RECUPERAR ESTE PAÍS"

A través de los jóvenes, a los cuales se les debe "motivar e inspirar" para que hagan realidad sus proyectos laborales, académicos y de emprendedurismo, se puede recuperar este país "tan polarizado y dolido" por la violencia señaló Rodrigo Ruiz, Secretario de la Juventud. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

REALIZAN EN QUERÉTARO LA SEGUNDA REUNIÓN PLENARIA DE DIPUTADAS LOCALES DEL PAN

Querétaro fue sede de la Segunda Reunión Plenaria de diputadas locales del PAN, integrantes de las Segunda Circunscripción que abarca los estados de Aguascalientes, Tamaulipas, Zacatecas, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, Querétaro y San Luis Potosí. El acto protocolario estuvo encabezado por el gobernador Francisco Domínguez; la presidenta de la Mesa Directiva de la LIX Legislatura, Verónica Hernández Flores; y la diputada Leticia Rubio Montes. (N, AM, EUQ)

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE DE 2019

RECONOCE PANCHO TRABAJO DE DIPUTADAS

Por Iris Mayumi

El gobernador del estado, Francisco Domínguez, reconoció el liderazgo que han tomado las mujeres en la vida política del país y destacó la labor de las y los diputados de Querétaro, quienes han sido uno de los primeros congresos a nivel nacional que legisló a favor de la igualdad, esto en el marco de la Segunda Reunión Plenaria de diputadas locales del PAN que se llevó a cabo en el municipio de Colón. (DQ)

GOBERNADOR DE QUERÉTARO ASISTE AL 4TO INFORME DE SU HOMÓLOGO DE BCS

El gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez, acudió al Informe de Gobierno de su homólogo en Baja California Sur, Carlos Mendoza Davis, quien expuso los resultados y avances conseguidos durante su cuarto año de administración. (N)

INMIGRACIÓN PRESIONA EL INCREMENTO DE LA MATRÍCULA ESCOLAR: BOTELLO

Por Leticia Jaramillo

Cada ciclo escolar, se incorporan cerca de 1500 alumnos al sistema educativo de Querétaro, del nivel básico, no tanto por la inseguridad que prevalece en otros estados de la República sí no por la movilidad laboral de los padres de familia, lo cual propició que se saturen los grupos, informó Alfredo Botello, Secretario de Educación. (N)

OCHO MUNICIPIOS CONECTADOS CON EL CIAS

Por Marisol Barbosa

Juan Marcos Granados, titular de la SSC, informó que, antes de que termine el año, las corporaciones policiales de Amealco y Colón, lograrán la conectividad de sus sistemas de videovigilancia con el CIAS sumando así ocho alcaldías conectadas al sistema. (N)

PODER LEGISLATIVO

ES RESPONSABILIDAD DEL GOBIERNO ESTATAL EL FRENAR FEMINICIDIOS: DIPUTADA DE MORENA

Es responsabilidad del Gobierno local frenar los feminicidios en la entidad, así como generar políticas públicas que protejan a las mujeres y programas de prevención de violencia, sentenció la diputada local de Morena, Laura Polo.

Ante el hallazgo de dos cuerpos de mujeres sin vida, sobre la autopista México-Querétaro y sobre el Libramiento Surponiente de la capital del estado, la legisladora rechazó la inactividad de las autoridades para atender estos temas que lastiman a la sociedad. (ADN)

PIDE DIPUTADO ERRADICAR DISCRIMINACIÓN A MIGRANTES

La discriminación de los migrantes es algo que se debe corregir en Querétaro, señaló el diputado Hugo Cabrera, presidente de la Comisión de Asuntos del Migrante, quien mencionó que se trata de un fenómeno selectivo, pues únicamente se ejerce a personas de origen humilde o migrantes que buscan cruzar el estado en su camino hacia Estados Unidos; no así con personas que cuentan con un nivel económico alto o inversionistas, quienes son recibidos de mejor forma. (AM)

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE DE 2019

REVOCACIÓN DE MANDATO DEBE EMPODERAR AL CIUDADANO: A. DORANTES

Por Leticia Jaramillo

El diputado Agustín Dorantes no quiso adelantar vísperas sobre la revocación de mandato que fue aprobada en el senado de la República. Sin embargo, espera que se notifique en tiempo y forma esta iniciativa al Congreso del Estado para su discusión. (N)

GOBERNADOR NO GANA MÁS QUE AMLO

Por Mercedes Rosales

El gobernador Francisco Domínguez no percibe más que el presidente de la República, aseveró el coordinador del Partido Acción Nacional (PAN), Miguel Ángel Torres Olguín, quien dijo, se han aplicado medidas de austeridad en la entidad. (DQ)

MUNICIPIOS

FAMILIARES RECONOCEN CUERPO DE LA MUJER ENCONTRADA EN CUESTA CHINA

El lunes 4 de noviembre le dábamos la noticia del hallazgo de un cuerpo sin vida de una mujer y en avanzado estado de descomposición. La autoridad al respecto informó que fiscales y peritas especializadas en la investigación de Delitos contra la vida de las Mujeres tomaron conocimiento y servicios periciales realizaron su traslado al SEMEFO para practicarle la necropsia de ley y ser identificada. Después de practicada la necropsia, se logró establecer su identidad, misma que fue reconocida por sus familiares, la cual habrían reportado como desaparecida desde el 20 de octubre del presente. Karla Karina "N" de 20 años de edad había sido reportada por sus familiares como desaparecida desde el 20 de octubre en la calle Río Querétaro, de la colonia Menchaca II. (DQ, ESSJR, EUQ, ADN)

LA DESPOJAN DE SU VEHÍCULO EN LA TERMINAL DE AUTOBUSES Y LE DISPARAN

Una mujer fue despojada con arma de fuego de su vehículo en inmediaciones de la TAQ, no obstante, el agresor accionó su arma en contra de ella, impactando el disparo en el abdomen y con salida en un glúteo. Paramédicos de Cruz Roja atendieron a la lesionada y la trasladaron al hospital del IMSS, para continuar con su atención médica. Policías de distintas corporaciones se sumaron a la búsqueda del vehículo y del agresor, por lo que más tarde, fue localizada la unidad en la colonia El Paraíso, en el municipio de Corregidora, sin el tripulante, por lo que continuaba la búsqueda y localización del responsable de esta agresión. (DQ, ESSJR, N)

PIRÁMIDE CERRARÁ 2019 CON 80 MIL VISITANTES

Por Gonzalo Flores

Desde la reapertura al público de la zona arqueológica de El Cerrito en el municipio de Corregidora hasta la fecha se tiene registro de 70 mil visitantes, lo cual rebasa la meta planteada cuando se abrió a los visitantes, aseguró la directora del Museo de Sitio correspondiente Claudia Dovali. (AM)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EL ALFIL NEGRO

Rebasado. Cada nuevo ciclo, la matrícula se incrementa hasta 1500 nuevos alumnos; lo cual se traduce en más aulas, más plazas de maestros, más transporte, más servicios... El "boom queretano" obliga a anticiparse y tomar acciones preventivas, antes de que el sistema colapse. (N)

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE DE 2019

BAJO RESERVA

Pancho asistió al informe de Carlos Mendoza. Nos cuentan que ayer el gobernador FDS tuvo un día muy movido. Por la mañana participó en una reunión de diputados locales panistas que se realizó en el estado de Querétaro. Más tarde, Pancho se fue a Baja California Sur, donde el mandatario de aquella entidad, Carlos Mendoza Davis, presentó su cuarto informe de gobierno, al cual asistieron varios gobernadores panistas y también el secretario de Turismo, Miguel Torruco, que llevó la representación del presidente AMLO. Todo listo para romper Récord Guinness. Nos comentan que este día pasará a la historia, al menos eso es lo planeado. En el Andador Madero, en el Centro Histórico, se preparará, de acuerdo a la meta que se tiene, el taco más grande del mundo. El objetivo es obtener el Récord Guinness. Nos dicen que será de "carnitas" este taco, el cual también será degustado por los miles de personas que se den cita a esta que se realizará en el corazón de la capital queretana. Por cierto, nos cuentan, que para llegar a esta fecha los organizadores ya tuvieron con éxito dos ensayos, uno de ellos en la UAQ y el otro en la sede de la Canaco. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**